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平成 29 年度 7月 第 4回 菩提寺まちづくり協議会 合同役員会議事録 

日時： 平成 29年 7月 12日（水） 19：30～20：50 

場所： 菩提寺まちづくりセンター 第 2会議室  

2017.07.15 記録者：日高博憲 

 

１）出席者：藤原福祉・安全委員長、田中文化芸術委員長、浅井地域活性化委員長、 

東良子ども育成委員長、川上事務局長、松本近江台区長、片伯部サイドタウン区長、 

廣嶋菩提寺区長、樋口三上台区長、坂田菩提寺代理区長、長瀬三上台自治会長、 

平澤イワタニランド自治会長、圓山サイドタウン自治会長、 

中林監事、鵜飼監事、木ノ下会長（北山台区長）、中野副会長、中村会計、日高書記 

   欠席者：永田イワタニランド区長、江元みどりの村区自治会長、清水近江台自治会副会長 

西久保北山台自治会副会長、 

２）会長報告 

 1. 4 月～6 月の第 1四半期が終了しました。湖南市地域まちづくり協議会交付金 2,111,000 円

及び区負担金も納めていただき、申請決定している地域活性化推進モデル事業交付金、人権ま

ちづくり会議活動費を含め協議会活動収入がほぼ出そろいました。委員会事業・土曜日事業は

進めて頂いていますが、各プロジェクト事業もこれから準備を含めてスタートしてください。  

福祉・安全委員会の認知症勉強会の各回の講師との調整、まちづくりフェスタの展示・発表サ

ークルへの依頼や連絡、親善グラウンドゴルフの場所の確保や世話役さんとの交渉等具体的行

動を遅れないようにお願いいたします。  

  

2.運営委員の公募チラシを配布により活動応募の方が少しずつではありますが増えていて いま

す。委員会の方々にはよろしくお願いしたいと思います。（７名の応募あり）    

 

３）議事：協議事項及び承認事項 

1.福祉・安全委員会報告   藤原委員長（配布議事録を参照） 

 ①浅井さん(北山台)に副委員長をお願いし快諾を頂く。 

② 食育教室について 

・滋賀県社会福祉協議会 高橋課長より運営について説明していただいた。  

滋賀県下 66か所（平成 29年 6月 15日現在）    

・昼食と同時開催イベントとして紙芝居やドッチボールなどを行っている。 

・先行地域での情報収集      

ｱ.8月 3日 伴谷東小学校区の食育食堂の報告会参加 

ｲ.7月 29日 石部南学区にぎわい広場見学  12：00～ 浅井さん・藤原の予定     

ｳ.栗東市治田西小学校は第 4金曜日 12～13時 7、8月 開催日確認 

③滋賀県防災情報マップ（配布資料）の説明 

 アクセス方法、水害、土砂災害、地震など、身の周りにある様々な自然災害のリスク確認等紹介 

 

2.文化芸術委員会報告    田中委員長（配布議事録を参照） 

 ①市の観光協会に菩提寺山をコースに入れたハイキングの企画を依頼していたが、観光協会からの

返事があり、開催日が 10月 13日。 

コースは石部駅→石部頭首工→菩提寺山→菩提寺まちづくりセンター→石部駅。 

コース全体の整備が必要になるので各委員会から協力をしてほしい。 

 ②６月 10日（土）歴史講座を開催した。   

     参加者 ４４名 アンケートの結果、各自治会で回覧を見て来た人が一番多かった。 

 ③７月 17日（月）９：００～霧降の瀧 整備作業 参加協力をお願いします。 

 提案）参加して内容が高度であり理解出来なかった。もう少し低いレベルの講座にならないか 
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3.地域活性化委員会報告   浅井委員長（配布議事録を参照） 

①竹林整備：問題点として竹のチップ機のレンタル料が高い。購入すればとの案があるが、現在

レンタルしているのは約２４０万円でメンテナンスの問題もあり年に３回位の使用では採算

が取れない。市の草木捨て場に捨てられないかとの意見もあったが、竹は捨てないでください

との表示があり、 コンプライアンス上適当でない。再度木ノ下会長から協議を行う。 

 廃棄可能であれば大幅な費用の削減になる。   

②ヒラタケ：会議資料として「自治会回覧チラシ＆ヒラタケ注文書＆じょうずなヒラタケに作り

方」配布。１本大３００円、中２００円、小１００円で販売する。大は４０本、中は７４本、

小は１２２本あり、申込み本数で各区に配分する。原木は２３６本ある。 

 ③ カブト虫：各区の夏祭りで１ケースつがい２匹５００円で販売する。 

各区には販売スペースの確保をお願いする。（長机１つ程度） 

Ｑ）販売方法は？昨年購入者への引き渡しの為軽トラで配達した。改善が必要である。 

結論）原木引き渡し時期を９月に変更し各区の８月回覧に間に合うようにチラシを準備する。 

   販売方法を検討し回覧チラシＡ４ １枚にまとめ作成する。 

 

4.子ども育成委員会報告 東良委員長（配布の委員会議事録を参照） 

①夏休み夜間巡回；7/21～8/25 ７回実施。３５名のサポーターに日程表を配布済。 

②8/26ペットボトル大会を予定。（土曜日事業の一環） 

 ７/１２現在１２名の参加申し込みあり（菩提寺小；１１名、北小；１名、）７/１４締切。 

参加者に地域の高齢者を募集に当委員会サポーターの 4名が参加予定。 

懸案事項であった、作成時における児童のカッターナイフの使用は、親が主導のもと経験させ

る。これも子ども育成の一環であるとの認識をし た。  

カッターナイフを浅井委員長から提供の申し出があった。 

③7/3（土）社会を明るくする運動推進大会（主催社協）に２名が参加した。 

④すくすく広場事業の引継ぎの為、当委員会に藤原委員長を 9月上旬に出席の上実施する。 

 

5.土曜日事業支援プロジェクト報告 永田区長欠席の為田中委員長が代行して説明 

①夏休み勉強会 2017 資料を配布して説明。 

 菩提寺小＆菩提寺北小；それぞれ 5回開催する。 

かき氷提供を菩提寺小 8/9、菩提寺北小 8/8に予定する。 

 

6.会計；7月 4日現在の会計簿を配布して説明 中村会計 

  ①収入；予算 4,349,575- 実績 3,585,800- 

  ②支出； 

・総務費； 予算 1,268,800- 実績 520,451- 実行率 41％ 

・事業費； 予算 2,416,000- 実績 395,905- 実行率 16.4％ 

・合計； 予算 4,349,575-  実績 931,426- 実行率 21.4％ 

・収入－支出；2,654,374- 

概ね良好に進捗している。 

 

7.事務局  川上事務局長 

   ①「まちづくりフェスタ担当」一覧表を配布して、中心メンバーを決定した。 

   ・この方々を中心に準備作業に入る。 

   ・一覧表の修正；芸能発表部会→サークル発表部会（外部からの提案を受けて） 

   ②ネットワークの見直し中である。また、まち協事務室の電話を廃止予定である。 

 



3 

 

 

 

４）その他 

 1.グランドピアノの寄贈の申し入れについて 

   結論：行政への相談結果、市の判断としてホールは災害時に避難場所として活用する。 

設置物は簡単に移動が出来ることが必要である。 

よって市として受け入れることが出来ない。 

 2.サポーターの申請があった場合の対応について 

   結論：事務局長に届け出る。 

 3.鵜飼監事より第 1四半期の監査実施の説明（中村会計と調整）  

７／１３ＰＭ１：００～ 鵜飼・中林監事両名で監査を実施することになった。 

 

５）閉会の辞  中野副会長 

暑い中ご苦労様でした。今後プロジェクト他多くの行事があり宜しくお願いします。 

これにて終了します。 

  

次回合同役員会 平成 29年 8月 9日(水)１９:３０～ 

 

以上 

 

承認署名  


